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家庭や地域の方々と共に「ありがとう｣｢いいね」を伝え合える学び場を６６人の子どもたちに
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オーストラリア国立大学生との交流会

１月２４日（金），今年で5回目となる「オーストラリア国立大学生との交流会」を行いました。今年は，国際

教養大学に短期留学している10名の大学生が来校してくれました。雪不足のため，例年行っている「雪像づ

くり」はできませんでした。午前中は，縦割り班グループごとに，白岩カルタや折り紙，あやとり，竹馬など昔

ながらの日本の遊びを楽しみました。その後は，各学年団や学級に分かれて，凧づくりや福笑いを一緒にやり

ました。上学年は片言ながらも英語を使いながら，交流を楽しんだようです。給食を一緒に食べた後，午後か

らは英語の歌を教えてもらいました。何の歌を習ったかはお子さんに聞いてみてください。最初，学年に分か

れて教わり，最後全員で歌いました。1，2年生にはちょっと難しかったようですが，知っている曲だったので，

元気に踊りながら参加することができました。歌の後は，お返しに「ひでこ節」を教えました。大学生のみなさ

んは，燈火祭にも来てくれます。そのときも，みんなで踊る予定です。

白岩カルタ…何枚とれたかな？ ＵＰ，ＵＰ，ＲＩＧＨＴ！！ 日本の給食はいかがですか？

手作り凧…うまく飛んだかな？ ＰＡＰＵＲＩ～ＫＡ♪ 来週また会おうね！



PTA会長 年頭のごあいさつ

皆様におかれましては輝かしい新年をお迎えのこととお慶び申し上げます。

昨年は元号が新しくなり最初の年となった令和元年度白岩小学校ＰＴＡでしたが，

皆様からの温かいご厚情とご支援をいただき，大きな事故も無く，無事今日まで活動

を続けることができましたこと，心より感謝申し上げます。

日を増すごとに子どもたちの成長を感じることができ，多岐にわたる活躍ぶりには

毎回驚かされるばかりです。これも保護者の方々及び先生方の日々の精力的な支援が

あってのことと思います。

本年も，子どもたちが健全で安全な学校生活を安心して過ごせるよう，皆様ととも

に白岩小学校ＰＴＡ活動を作り上げていきたいと思っております。どうかお知恵をお

貸しいただくことをお願いしますとともに，今後のＰＴＡ活動にご理解とご協力を併

せてお願いいたします。

令和２年 元旦 仙北市立白岩小学校ＰＴＡ会長 Ａ

Ａ会長には，お忙しい中寄稿いただだきありがとうございます。紙面構成の関係で
，掲載が遅くなってしまい申し訳ありません。教育活動の基本は，学校生活が安心で
安全であること。ＰＴＡの皆様のお力をお借りしながら，安全・安心，そして有意義
な教育活動を展開していければと思っております。今後ともよろしくお願いいたしま
す。 （白岩小学校長 Ｕ）

学校生活ア･ラ･カ･ル･ト

１月２３日(木)，６年生がバイキング給食を楽しみました。好きなものを

好きなだけとるのではなく，栄養のバランスを考えながら，いくつかの料理

から，主食，主菜，副菜，デザートなどを選んで食事をしました。

６年生たちは，いつもよりちょっと贅沢な給食を楽しむことができたよう

です（校長は出張だったため，食べることができませんでした…残念）。

給食センターのみなさん，ご準備等ありがとうございました。

おいしいイチゴをいただきました！

バランスよく食べたかな？ ～6年生・バイキング給食～

栃木県在住の菅さんから，昨秋の梨に引き続き，今回は甘くて大きなイチ

ゴ「とちおとめ」をたくさんいただきました。オーストラリア国立大学のみ

なさんが来校した２４日(金)の給食の際，大学生の方々と一緒にみんなでい

ただきました。大学生の方々も大喜びでした。

毎年，本や果物を送ってくださる菅さんです。ご家庭でもイチゴの味の感

想をお子さんに聞きながら，話題にしてみてください。

１月２４日(金)，今年度２回目の教育懇談会・学校評議員会を行いました。

少子化が進む中，これからも白岩小学校が地域に元気を与える存在として継

続させていくためにはどうしたらよいかなど様々なご意見をいただきました。

委員の方々の学校への愛情を強く感じることができた会議でした。また，授

業をご覧になった委員からは「もっと元気があってよい」などのご意見もい

ただきました。いただいた貴重なご意見を今後の学校運営に活かしていきた

いと思います。ありがとうございました。

貴重なご意見ありがとうございました


